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PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA COMMUNE DE SAULZET – 

Séance du vendredi 28 mars 2025 à 20h15 

 
L’an deux mil vingt-cinq le 28 mars à 20 h 15, le Conseil Municipal de la Commune de Saulzet, dûment convoqué, s’est réuni 

à la salle du conseil, sous la présidence de M. Jean-François HUMBERT, maire. 

Présents : Jean-François HUMBERT, Stéphanne MEUNIER Gérard MARTIN, Philippe TIAUD, Nicolas CHOLLET, Alain 

JACQUET, Bernard FONCELLE, Bernard TOUREAUX, Clémence VARIN HUMBERT 

Absents excusés : Sylvie BERTHON, Valérie JACQUET donne pouvoir à Gérard MARTIN  

Stéphane MEUNIER a été élue secrétaire de séance. 
 

Monsieur le Maire propose de valider le procès-verbal de la réunion du 21 février dernier, expédié à tous les membres. 
A l’unanimité et sans remarque, le procès-verbal est approuvé. 
 

 
Le conseil Municipal prend connaissance du compte administratif 2023 qui est  identique au compte de 
gestion établi par le Comptable Public, à la clôture de l’exercice : 

Commune : 
Fonctionnement : dépenses : 304 605,87 € 

recettes : 495 836,14 € soit un excédent de 191 230,27 € 

Investissement : dépenses : 63 998,14 € 

Et un résultat global de 161 888,45 € 

recettes : 34 656,32 € soit un déficit de 29 341,82 € 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir pris connaissance, vote à l’unanimité le compte unique financier, Monsieur le Maire 

ayant quitté la salle, le Conseil Municipal, sous la Présidence de Madame Stéphanne MEUNIER, vote à l’unanimité 

(9 pour, 0 contre, 1 abstention) le compte administratif du budget. 

 

POINT N°2 : AFFECTATION DES RESULTATS 

Le Conseil Municipal prend connaissance des affectations des résultats 2024 et décide à l’unanimité d’affecter le résultat 

d’exploitation de l’exercice 2024 comme suit : 

Commune : 

Résultat d’exploitation : excédent 191 230,27 € 

Affectation complémentaire en réserve (1068) :  59 941,82 € 

Résultat reporté en fonctionnement (002) : 131 288,45 € 

Résultat d’investissement reporté (001) : 29 341, 82 € 

 

 

Monsieur le Maire propose de ne pas modifier le taux d’imposition pour 2025. Cette proposition est votée à l’unanimité.  

A savoir : TFB : 34,80 % , TFNB : 36,65 %, TH : 11,55 %  
 

 

 

 

M. le Maire expose à l’assemblée le Budget Primitif 2025 de la commune,  

 

COMMUNE 

Le montant des recettes et dépenses s’équilibrent de la façon suivante :  

Fonctionnement : 478 586,64 € 

Investissement : 241 501,01 € 

SECTION DE FONCTIONNEMENT : 

Ligne 002 : Excédent de fonctionnement reporté : 131 288, 45 € 

Le Conseil Municipal, après examen, approuve le budget primitif 2025 de la commune à l’unanimité. 

 

 

Monsieur le Maire propose de reconduire pour 2025 les subventions communales pour un total de 4 000 €. Cette 

proposition est votée à l’unanimité. 

 

 

Monsieur le Maire propose de renouveler la convention avec la commune de Bellenaves (800 €) pour la participation aux 

frais de scolarisation d’un jeune de Saulzet en classe Ulis. Cette proposition est votée à l’unanimité. 

  

POINT N°4 : Examen et vote du Budget Primitif 2025 

PREAMBULE : APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA DERNIERE REUNION 

POINT N° 1 : EXAMEN ET VOTE DU COMPTE FINANCIER UNIQUE 2024 

POINT N°3 : Vote du taux d’imposition 2025 

POINT N°5 : Vote des subventions communales 2025 

POINT N°6 : Vote d’une convention relative aux frais de scolarisation en ULIS 
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Renouvellement de la convention de prêts de livres par la Bibliothèque départementale pour une durée de 4 ans. 

 

POINT N8 : Subventions MFR Saligny Sur Roudon  

La MFR de SALIGNY SUR ROUDON a fait une demande de subvention, pour un élève résidant sur la commune. Le Conseil 

Municipal accepte de donner 60 € par élève. 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide d’accorder une subvention de 46 euros à l’Institut de Formation 

Interprofessionnel de l’Allier (IFI 03) pour un élève scolarisé au centre et domicilié dans la commune.  

Cette dépense sera prévue au budget primitif 2025 en section de fonctionnement à l’article 65748. 

 

 

Tour de table : 

 

Gérard MARTIN :  

- rend compte des travaux de la Sagne 

- Il demande s’il est possible de nettoyer la table de ping-pong. 

- S’il est possible de faire une rampe d’accès en béton devant la porte d’accès de la cuisine de la salle polyvalente 

o Oui les agents vont s’en occuper. 

Philippe TIAUD suggère de prévoir une commission avec toutes les associations participantes pour préparer la fête de la 

musique. 

Bernard FONCELLE demande si le feu d’artifice a été commandé. 

 Oui le devis vient d’être envoyé. 

 

 

VC 1 - dépassement 014 FNGIR/FPIC - 26/02/2025 

FONCTIONNEMENT 

Dépenses Recettes 

Article(Chap)  - Opération Montant 

Article(Chap)  - 

Opération Montant 

60612 (011) : Énergie – Électricité -13,00     

7392221 (014) : Fonds de péréquation des ress comm et 

intercomm 13,00     

Total dépenses :  0,00 Total recettes :  0,00 

    
 

Urbanisme : 

0 PC  

0 PD  

2 DP de panneaux photovoltaïques  

 

Cahier de doléances :  

- Néant 

 
Fin de la séance à 22H30 

POINT N°10 : Questions diverses 

POINT N°7 : Convention de développement de la lecture publique entre le Département et les collectivités 

 

POINT N° 9 : demande de cotisations IFI 03 


